
第302回例会　5月19日(火)AM7:30～8:30　オークラホテル4F平安の間 
■司会:鈴木孝尚　■点鐘:髙木一浩　■ロータリーソング奉仕の理想
■ゲスト:独立行政法人・中部国際ｾﾝﾀｰ 大石真理子様、唐澤護泰様(浜松中RC)

みなさんおはようございます。関西方面では、多く
の方が新型インフルエンザにかかっているようです
けれども、昨日あたりは感染者１００人を超えるか
超えないかと言っていましたが、今朝の報道ではあ
っと言うまに、１６０人を超えましたね。海外から
帰ってきたを主に水際でという検疫をしていたよう
ですが、国内で多く出てしまったので、全国に広が
っていくのではないかと少し心配していますが、う
がい、手洗いなどをして自分で防御するしかないの
かなって思っています。 

１．予定者会議の連絡＝本日例会終了後、第５回次
年度予定者会議が開催されます。関係各位におかれ
ましては、ご参集下さい。◆２．理事会の連絡＝来
週（３０３回）例会後は現年度の理事会が開催され
ます。ご予定の程、宜しくお願い致します。 

地区の青少年交換小委員会（八田
氏）＝今日、メールボックスに入
れさせていただきましたが、２０
０９－２０１０年度の交換学生の
募集が始まりました。
ロータリーの事業年度とは随分時
期が異なりますが、来年、２０１
０年の８月に日本を出発する子ど
も達の募集です。
最近、諸般の事情で、皆様のリク
エストにお応えに難くなっていま
すので、もしお知り合いの方でご
希望の方がいらっしゃれば、ご連
絡いただければと思います。

ゴルフコンペカップ
唐沢特別代表から高木会長へ 

91名中57名62.64%
前々回修正出席率72.53% 

唐澤特別代表から寄贈戴いた『唐
澤杯ゴルフコンペ』の優勝カップ

唐澤護泰；久し振りに皆さんのお
顔を拝見しながらゴルフコンペカ
ップをお届けに。
坂井光蔵；先週、話題のカナダへ
行き、車検場、ディラー、整備工
場などを視察し参考となりました
。それ以上に新型インフルエンザ
に対する日本の特異性や政府の対
応のまずさを痛感。

 



国際奉仕プロジェクト
「独立行政法人中部国際センター大石真理子さんの卓話」

「国際協力との出会い」と題して、浜松市国際協力推進員で、独立行政法人中部国際センターの大石真理
子さんに、国際協力の現状と、課題、大切さなどをお話しいただきました。大石さんは、『ローターリー
クラブの趣旨を読ませていただいたら、まずひとつには、自分を向上させる。それから他人と刺激しあっ
て交友を図っていく。そして、地域づくりにつなげていくということが書かれていて、私たちの国際協力
事業と凄く似ていると思う。』とおっしゃっていました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 
                                                                                                                                                                  

＜＜＜＜長峰寛ガバナー補佐ご挨拶文より＞＞＞＞＞　　
　ガバナー補佐として年間4回の各クラブ訪問を実施するよう要請を受けております。本日はその4回目の
クラブ訪問として、おじゃまいたしました。 ロータリーは年度前の助走が早く次年度の穴水ガバナー補佐
エレクトの活動はすでに2月から始まっているようです。私は任期をまだ2ヶ月を残しており振り返るには
まだ早いかもしれませんが、第七分区としてはG.S.E.の受け入れ、I.Mの開催などその他皆様のお力添えを得
て無難に消化してきたつもりでおります。これまのご協力に感謝申し上げます。
　スタート時にはよく牧田ガバナーより第七分区は2620地区最大の分区であり会員数も多く 、良きリーダ
ー浜松クラブさんを中心として纏まっており力強さを感じ羨ましい限りです。まさに西高東低の感ありで
すと言われました。だが昨今　西部地区はあれだけ高位を保っていた有効求人倍率も全国平均を下回るよ
うな状況で経済環境は目を覆うものがあります。早く以前の活況を取り戻したいものです。
　この影響を受けてか会員増強も侭ならず4月号のガバナー月信よると第七分区は通算増16名、通算減14
名、増員2名で、各クラブ純増1名、合計8名には不足しています。　11月のG.S.E.メンバー歓迎会時点では
七分区は8名増で辛うじて目標をクリアしているとガバナーに報告することができ喜ばれたのですがその後
は経済環境が激変し現在に至っております。どうか残り2ヶ月、頑張っていただき目標達成をお願いいたし
ます。
　先日「RI意義ある業績賞」の選考会があり、6クラブがエントリー、藤枝クラブが選ばれました。残念な
がら第七分区は私の注意力の足りなさもあってエントリーすることが出来ませんでした。申し訳ありませ
んでした。該当するクラブ活動があると思います。次年度以降いずれかのクラブが受賞されるよう願って
おります。
　2008－2009年度会長賞の申込書がお手許にあると思いますが是非取得出来るよう頑張って下さい。「今
年度の課題は子供の死亡率を低下させる奉仕プロジエクトを地元レベルまたは国際レベルで行った」かど
うかとありますが　該当するものは見当たりません。「会員純増1名を達成した」　で受賞資格が得られる
と思います。申請をお願いいたします。
　6月には静岡第七分区　会長・幹事会　現、次期の会長・幹事引継ぎ会を予定いたしております。私は昨
年の新旧引継ぎ会は腰椎の圧迫骨折で入院しており、スタートから躓き大変ご心配とご迷惑をお掛けいた
しました。会長・幹事会で　討議されることを望ましいという議題がありましたら提出をお願いいたしま
す。残り2ヶ月となりましたが「終わり良ければ全て良し」となりますよう願っております。一年間、あり
がとうございました。


